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Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen 

Pembimbing: Ucik Ana Fardilla, S.Si., M.I.Kom. 

Kata kunci: Karakter Guru PPPK, Komunikasi Interpersonal, 

Penyalahgunaan Kekuasaan, Bullying, Kekuasaan Interpersonal.  

Tingkat kinerja guru sebagai seorang pengajar dapat menunjukkan 

bagaimana mutu pendidikan yang ada di Indonesia, selain itu juga dengan memiliki 

karakter memadai menjadi salah satu faktor yang dapat meningkatkan kinerja guru. 

Guru PPPK tingkat SMA/SMK di Provinsi Kalimantan Timur di pilih sebagai 

obyek penelitian ini, pemilihan tingkat pendidikan tersebut merupakan salah satu 

tingkat pendidikan terdekat pada generasi penerus bangsa. Penelitian ini 

menggunakan sudut pandang komunikasi interpersonal untuk melihat karakter yang 

dimiliki guru-guru PPPK SMA dan SMK generasi Z di Provinsi Kalimantan Timur. 

Penelitian ini menggunakan teori komunikasi interpersonal dan kekuasaan 

interpersoanal dari DeVito untuk menyelidiki karakter dan potensi penyalahgunaan 

kekuasaan dan intimidasi (bullying) di kalangan guru PPPK SMA/SMK generasi Z 

di Kalimantan Timur. Metode kuantitatif deskriptif dipilih pada penelitian ini 

dengan tujuan untuk menjelaskan hasil data kuantitatif sederhana. Temuan 

penelitian menunjukkan bahwa guru PPPK SMA dan SMK generasi Z di Provinsi 

Kalimantan Timur adalah sosok yang berkharisma, kompeten, ahli dalam 

bidangnya, konsisten, dapat dipercaya, dan jujur serta memiliki karakter 

komunikasi interpersonal yang memadai. Namun, juga ditemukan kemungkinan 

terjadinya intimidasi (bullying) dan penyalahgunaan kekuasaan (salah satu pihak 

mendominasi pihak lain dan ada pihak yang terlalu banyak ikut campur) di 

lingkungan pendidikan di Provinsi Kalimantan Timur. Kesimpulan dari hasil 
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penelitian yang telah dilakukan penulis yakni, karakter-karakter komunikasi 

interpersonal yang dimiliki oleh guru PPPK SMA/SMK generasi Z di Provinsi 

Kalimantan Timur tergolong memadai, selain itu juga ditemukan adanya 

kemungkinan tindakan terjadinya intimidasi (bullying) dan penyalahgunaan 

kekuasaan pada lingkungan pendidikan SMA/SMK di Provinsi kalimantan Timur.
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The level of teacher performance as a teacher can show how the quality of 

education in Indonesia is, besides that, having adequate character is one of the 

factors that can improve teacher performance. PPPK teachers at the SMA / SMK 

level in East Kalimantan Province were chosen as the object of this research, the 

selection of this level of education is one of the closest levels of education to the 

nation's next generation. This research uses an interpersonal communication point 

of view to see the character possessed by PPPK teachers at SMA and SMK 

generation Z in East Kalimantan Province. This study uses DeVito's theory of 

interpersonal communication and interpersoanal power to investigate the 

character and potential for abuse of power and bullying among Generation Z high 

school/vocational PPPK teachers in East Kalimantan. A descriptive quantitative 

method was chosen in this study with the aim of explaining the results of simple 

quantitative data. The research findings show that generation Z PPPK high school 

and vocational school teachers in East Kalimantan Province are charismatic, 

competent, experts in their fields, consistent, trustworthy, and honest and have 

adequate interpersonal communication characteristics. However, there is also the 

possibility of bullying and abuse of power (one party dominates the other and there 

are parties who interfere too much) in the educational environment in East 

Kalimantan Province.  The conclusion from the results of the research that has been 
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conducted by the author is that the interpersonal communication characters 

possessed by generation Z PPPK SMA / SMK teachers in East Kalimantan Province 

are adequate, besides that there is also a possibility of bullying and abuse of power 

in the SMA / SMK education environment in East Kalimantan Province. 
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 خلاصة

تحليل شخصية موظفي الخدمة المدنية في  ).  ٠٤٠) (أجيل ريمبا كاندرا أيو ديوي

: برنامج الدراسة.  من خلال سياق التواصل بين الأشخاص  )اوسن(الدولة  

والأدب والدعوة، جامعة  الاتصالات الإذاعية الإسلامية، كلية أصول الدين  

أجونج تولونج  الحكومية  الإسلامية  الله  رحمة  علي   :المشرف.  السيد 

 . كوم .اي. م ،  أوجيك آنا فرديلا

المفتاحية المعلم  ::     الكلمات  إساءة  ,شخصية  الأشخاص،  بين  التواصل  ففكا، 

 .  استخدام السلطة، التنمر، القوة الشخصية

أداء   مستوى  يظُهر  أن  إندونيسيا،  يمكن  في  التعليم  جودة  كمدرس  المعلم 

وبصرف النظر عن ذلك، فإن التمتع بالشخصية الكافية هو أحد العوامل التي يمكن  

المعلم أداء  تحسن  ففكا.  أن  اختيار معلمي  في مقاطعة   سم/على مستوى سمكا  تم 

كاليمانتان الشرقية كموضوع لهذا البحث، ويعد اختيار مستوى التعليم أحد أقرب  

يستخدم هذا البحث منظور التواصل بين  .  مستويات التعليم للجيل القادم في البلاد

الجيل   معلمي  شخصية  في  للنظر  والمدارس    الأشخاص  الثانوية  المدارس  في 

المهنية   الشرقية  ففكا الثانوية  كاليمانتان  نظرية  .  في مقاطعة  البحث  هذا  يستخدم 

ة للتحقيق في طبيعة وإمكانية إساءة  ديفيتو للتواصل بين الأشخاص والقوة الشخصي 

والترهيب   السلطة  الجيل  (  التنمر)استخدام  الثانوية    بين مدرسي  المدارس    /في 

تم اختيار المنهج الوصفي الكمي في  .  في شرق كاليمانتان  ففكا  المدارس المهنية  

البسيطة الكمية  البيانات  نتائج  بهدف شرح  البحث  أن  .  هذا  الأبحاث  نتائج  تظهر 

في مقاطعة    ففكا في المدارس الثانوية والمدارس الثانوية المهنية    معلمي الجيل  

مجالاتهم،   في  وخبراء  وأكفاء  كاريزمية  بشخصية  يتمتعون  الشرقية  كاليمانتان 
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بين   كافية  تواصل  بخصائص  ويتمتعون  وصادقون  بالثقة  وجديرون  ومتسقون 

أيضًا أن هناك احتمالية للترهيب وإساءة استخدام    ومع ذلك، فقد تبين.  الأشخاص

في  (  هيمنة حزب على حزب آخر وتدخل بعض الأحزاب أكثر من اللازم)السلطة  

الشرقية كاليمانتان  مقاطعة  في  التعليمية  الذي .  البيئة  البحث  نتائج  من  الاستنتاج 

 لجيل  أجراه المؤلف هو أن خصائص التواصل بين الأشخاص التي يمتلكها معلمو ا

في مقاطعة كاليمانتان الشرقية تصنف على أنها كافية، بصرف   سم/سمكا سم/سمكا

النظر عن ذلك فقد وجد أيضًا أن هناك إمكانية للترهيب وإساءة استخدام السلطة  

 .في مقاطعة كاليمانتان الشرقية سم/سمكا في البيئة التعليمية 

 


